

Bezirksvertretung Cronenberg
Frau Bezirksbürgermeisterin Abé

04.04.2018

Zur Sitzung am
18.04.2016

Gremium
Bezirksvertretung Cronenberg

Schulweg zum Schulzentrum Süd

Sehr geehrte Frau Bezirksbürgermeisterin Abé,

die Fraktion B90/Die GRÜNEN in der Bezirksvertretung Cronenberg bittet die Verwaltung zu prüfen, ob auf der Küllenhahner Straße vor der Kreuzung Theishahner Straße in Richtung Schulzentrum ein absolutes Halteverbot eingerichtet werden kann.

Begründung:

- PKWs parken halbachtzig am Straßenrand/auf dem Bürgersteig. Die Geradeausspur wird dadurch halb blockiert. Der fließende Verkehr auf der Geradeausspur ist gezwungen, auf die Linksabbiegerspur auszuweichen.
- Die PKWs, die den Parkplatz des Rigikulm-Centers verlassen, sind in der Sicht behindert.
- Es handelt sich um einen Schulweg, der zum Schulzentrum Süd führt.

Mit freundlichen Grüßen

Regina Orth und Dirk Wallraf